
ATA Nº 035

Ao sexto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove nas dependências da Fundação
Municipal  de  Desenvolvimento  Social  –  Casa  da  Cidadania,  realizou-se  reunião  ordinária  do
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente com os seguintes presentes: Janine
C. K. de Lima, Kelly B. F. Delpizzo, Sulani Z. P. Stupp, Meri Tanchella, Nazarete S. de Oliveira,
Samuel M. Farias, Isabel C. V. Cardoso, Maria Izabel de Amorim, Nilce Margotti, Djavana B. D.
Antônio,  Tuany  Alves  Mateus,  Sandra  R.  M.  Nazário,  Silvana  das  Neves  Nunes,  Vanessa
Fernandes, Silvia C. Santos, Camille G. A. Felix, Suellen B. R Corrêa, Lilian F. M. Gonçalves,
Tânia B. Severino, Teresa Cristina Silva e as conselheiras tutelares Cíntia Nowasco da Silva e Silvia
G. Mendes. A presidente abriu a reunião dando as boas vindas e agradecendo a todos pela presença.
Falou sobre a ata da última reunião, sendo a mesma aprovada por todos. Em seguida Sra. Janine fez
a  leitura  da  pauta:  CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS:  Ofício  nº  003/CT/2019  –
encaminhando o relatório  mensal  e  as ações  mensais  referentes  ao mês de dezembro de 2018;
Ofício nº 012/FMDS/2019 –  solicitando o pagamento  da Bolsa Auxílio  através  do FIA para a
representante legal  da Família Acolhedora Sra.  Marta Estelina Silva Vargas, referente a data de
19/12/2018 a 18/01/2019, guardiã legal da criança J.A; Ofício nº 041/CT/2019 – informando que a
conselheira tutelar Cintia Nowasco da Silva estará em gozo de suas férias entre os dias 21 de janeiro
de 2019 e 04 de fevereiro de 2019, totalizando 15 dias; Ofício nº 078/CT/2019 – informando sobre
o convite para Seminário “A atualização e o fortalecimento do sistema de garantias dos direitos da
criança e do adolescente” que se realizará no dia 21 de fevereiro de 2019 em Brusque;  Ofício nº
88/CT/2019 – encaminhando o relatório mensal e as ações mensais referentes ao mês de janeiro de
2019;  Ofício  nº  1196/CT/2018 –  informando  que  a  partir  do  dia  24/12/2018  as  conselheiras
tutelares trabalharão em caráter de plantão diante escala definida pelas mesmas e retornando suas
atividades normais em 07/01/2019;  Ofício nº 1163/CT/2018  – encaminhando relatório mensal e
ações mensais do mês de novembro de 2018; Correspondência recebida do CIEE - comunicando
que  a  assistente  social  Marina  Martins  Dal-Toé  Oliveira  está  se  desligando  do  quadro  de
colaboradores  do  CIEE  e  por  este  motivo  solicita-se  a  dispensa  de  sua  função  no  CMDCA.
CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Resolução nº 01/2019 – Dispõe sobre o pagamento no
valor de R$ 1.297,40 (Hum mil, duzentos e noventa e sete reais e quarenta centavos) do Serviço de
Acolhimento Família Acolhedora,  através do FIA, a Marta Estelina Silva Vargas; Resolução nº
02/2019 –  Revoga  a  Resolução  nº  88/2018  e  altera  o  membro  da  comissão  de  Inscrição  de
Entidades e Projetos financiados pelo FIA; Resolução nº 108/2018 – Dispõe sobre o pagamento no
valor  de  R$  795,00  (Setecentos  e  noventa  e  cinco  reais)  do  Serviço  de  Acolhimento  Família
Acolhedora,  através  do  FIA,  a  Cristina  Delpizzo  Mazuco  Oliveira;  Resolução  nº  107/2018 –
Dispõe sobre o pagamento no valor de R$ 636,00 (Seiscentos e trinta e seis reais) do Serviço de
Acolhimento  Família  Acolhedora,  através  do FIA,  a Adriana da Silva de Souza;  Resolução nº
106/2018 –  Dispõe sobre o pagamento no valor de R$ 1.240,00 (Um mil e duzentos e quarenta
reais)  do  Serviço  de  Acolhimento  Família  Acolhedora,  através  do  FIA,  a  Marta  Estelina  Silva
Vargas.  PRESTAÇÃO  DE  CONTAS:  Joanna  de  Angelis;  Associação  Pequenos  Leoninos;
COMBEMTU;  STAN.  Outros  Assuntos:  Apresentação  em  plenária  dos  projetos  aprovados
segundo o Edital de Chamamento Público para projetos não governamentais nº 01/2018; Orientação
Conselho Tutelar; Erratas do Edital;  Seminário Internacional RELAF - Rede Latino Americana de
Acolhimento  Familiar.  A conselheira  Isabel  explica  que  todas  as  prestações  foram entregues  e
aprovadas até o primeiro momento e que as mesmas já se encontram na Controladoria do município
para análise final. Sra. Kelly explana o motivo de o pagamento de família acolhedora ainda ter saído
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do  FIA,  por  conta  que  a  contabilidade  ainda  não  estava  efetuando  pagamentos  pelo  Fundo
Municipal de Assistência Social e para não atrasar foi feito pelo FIA. A conselheira Janine coloca
então em votação para que os conselheiros aprovem ou não. O pedido foi aprovado por todos os
presentes. Referente ao Ofício nº 78 do Conselho Tutelar, onde a Sra. Cintia coloca o interesse da
conselheira tutelar Maria Conceição em participar do Seminário “A atualização e o fortalecimento
do sistema de garantias dos direitos da criança e do adolescente”. Os conselheiros discutem sobre a
possibilidade  e  aprovam  a  ida  da  Sra.  Maria  Conceição.  Sra.  Janine  questiona  se  o  CIEE
encaminhou alguém para compor a cadeira no lugar da Marina, como não houve manifestação, pede
que  seja  entrado  em  contato  com  a  entidade  para  troca  de  representante.  Com  a  palavra,  a
conselheira Isabel explana sobre as erratas do edital, sendo uma requerendo que fosse substituído o
número da Resolução que instituiu a comissão que analisa os projetos, outra encaminhando novo
cronograma com nova data para entrega dos projetos tendo em vista erro material quanto a data
final  de  entrega  dos  projetos,  e  a  última  no  modelo  do  Plano  de  Trabalho,  item 3,  “d”  onde
encontra-se município de Guaíba lê-se município de Tubarão. Referente aos projetos encaminhados,
Sra. Janine faz uma explanação sobre cada um. Diz que todos os projetos ficam a disposição do
conselho para quem quiser analisar. Fala sobre o projeto da Joanna de Angelis, na qual foi analisado
e feito um parecer solicitando a readequação, entretanto a readequação não chegou em tempo hábil
para a comissão fazer nova análise. Sra. Sandra coloca que foi encaminhado a readequação por e-
mail do conselho no dia 30/01 porém a secretaria dos conselhos não abriu. Sra. Janine sugere para a
plenária,  se  todos  aprovarem,  para  que  o  projeto  da  FEJA seja  entregue  no  prazo  do  novo
cronograma, em 21 de fevereiro, já que o Projeto apresentado pela instituição prevê a execução em
dez (10)  parcelas,  não sendo dessa forma prejudicada.  As representantes  da Joanna de Angelis
colocam que ficaram com algumas dúvidas quanto a readequação do projeto. Sra. Janine informa
que a comissão se dispõe a ficar depois da reunião para as eventuais dúvidas. Com a palavra, Sra.
Kelly apresenta a nova secretária executiva dos conselhos, Sra. Silvia. Após, fala sobre a eleição
unificada que acontecerá neste ano para conselheiros tutelares até o mês de outubro. Explica que a
FECAM,  SST,  CEDCA,  Ministério  Público,  Associação  Catarinense  de  Conselheiros  Tutelares
estão trabalhando na elaboração de uma minuta de lei  para regulamentar as eleições em todo o
estado de Santa Catarina. Por conta disso, haverá capacitações para adequações. Sra. Janine explana
sobre a criação de uma comissão para análise dessa minuta de lei  que posteriormente deve ser
encaminhada a Câmara Municipal e criação de edital com até seis meses de antecedência a eleição.
A comissão será provisória, e será composta por Kelly, Maria Izabel, Nazarete, Janine, Sulani e a
conselheira  tutelar  Cintia.  Sra.  Janine  coloca  que  o  Regimento  Interno  e  o  Plano  de  Ação  e
Aplicação do CMDCA e FIA devem ser atualizados. Explana que deve ser instituída nova comissão
para análise do Regimento Interno, ficando então composta por Isabel, Kelly, Maria Izabel, Samuel,
Suellen e Sandra. Quanto a comissão de elaboração do Plano de Ação e Aplicação do CMDCA e do
FIA ficou composta por Isabel, Kelly, Janine e Sulani. Para a próxima reunião do mês de março as
comissões  devem  apresentar  as  propostas  discutidas.  Dia  12  de  março  haverá  uma  reunião
extraordinária para tratar sobre os projetos aprovados no FIA. E na reunião ordinária do dia 06 de
março será discutido sobre o Regimento  Interno e sobre o Plano de Ação e Aplicação.  Com a
palavra,  a  presidente  Sra.  Sulani  fala  sobre  o  Seminário  Internacional  RELAF-  Rede  Latino
Americana  de  Acolhimento  Familiar  e  questiona  se  alguém  tem  interesse.  Explana  sobre  a
possibilidade de conhecer o CMDCA de outras cidades para amplificar conhecimento acerca do
conselho. Deu a ideia de visitar o CMDCA de Criciúma e Joinville. Maria Izabel sugere que após as
capacitações seria interessante se o conselheiro que foi pudesse repassar as informações aos demais.
Janine questiona se os conselheiros que não estão participando das reuniões regularmente estão
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justificando suas faltas, pois caso contrário após três faltas injustificadas leva a perda da cadeira.
Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião. 
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